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Résume :

Cette étude vise a connaitre la spécificité naturelle et humaine de la
wilaya de Naama et a clarifier la relation entre le doublement de la
population et de 1’¢levage et la dégradation des ressources naturelles en
plus d’aborder les systémes de paturage et les causes de la dégradation
des ressources naturelles et identifier les acteurs dans ce domaine. Ils sont
le Haut Gouvernorat pour le Développement de la Steppe et, d’autre part,
la population et les éleveurs. Dans ce contexte, 1’accent mis sur la

protection de la vie privee est un élément essentiel des défis a relever.

Mots-clés : paturages de steppe, sécheresse, ressources naturelles, haut-

commissariat de développement de la steppe, wilaya de Naama.
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Summary:

This study aims to know the natural and human specificity of the wilaya
of Naama and to clarify the relationship between the doubling of the
population and livestock and the degradation of natural resources, in
addition to addressing grazing systems and the causes of natural resource
degradation and identifying the actors in this field. They are the High
Governorate for the Development of the Steppe and, on the other hand,
the population and the herders. In this context, the focus on privacy
protection is a key part of the challenges ahead.

Keywords: steppe pastures, drought, natural resources, High Commission
for Steppe Development, wilaya of Naama.
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